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第１５２回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時 令和５年８月１７日（木）午後５時から                   

 

２．開催場所 ホテル ベラヴィータ 会議室 

                             司会 扇乃美由紀 

 

３．出席の委員  委員総数   １０名 

                 出席委員数 （７名）の氏名 

                    坂庭 直治 ・ 小野瀬和男  ・ 石原 久美 ・ 傳田 直史 

生方 朋子 ・ 小野 和明  ・ 川端 宏行  

 

         欠席委員数 （３名）の氏名 

                   須田 章夫 ・ 落合 裕子  ・ 石井 陽子  

                                    

        審議会アドバイザー (２名) 

「欠席」沼田商工会議所青年部会長 石田晴之 

「出席」沼田青年会議所理事長   平原将吉 

                                                       

        放送事業者側出席者名（7 名） 

                    本山 佳宏  ・ 真下 恭嗣  ・ 西田俊太郎 ・ 飯島千明 

千明 公男  ・ 宇佐見真弓  ・ 扇乃美由紀  

 

 

４．挨拶 

〇沼田エフエム放送（株）代表取締役社長  本 山 佳 宏 

  今年は例年になく厳しい暑さとなりましたが、秋の収穫に何か影響がないか心配です。

これから本格的な台風シーズンになりますので、FM OZE では災害に備え、生活の中での

準備など細かく放送していきたいと思っています。本日も貴重なご意見を賜りますよう、

皆様よろしくお願いします。 

 

 

〇沼田エフエム放送（株）放送番組審議委員長 坂 庭 直 治 様 

 今年は 4 年振りに沼田まつりが開催されました。沼田にとって元気になれることのひと

つであると思います。花火大会など通常のイベントも開催されておりますが、コロナの

話も聞きますので気をつけながら過ごしていきましょう。今日も皆様に活発なご意見を

いただきたいと思います。 
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５．資料の確認 
・審議会資料綴り 
・番組表 
・席表 
・第２０回テラス沼田フリーマーケット チラシ 
・「内田病院 第１２回 住民公開講座」チラシ 
・９/２（土）「群響特別演奏会」チラシ 

 
 
 
６．議事 
 

（１）放送報告 視聴CDより 

Tr.1 『いせいがいいじゃねん！！』（13分15秒） 7/26(水)放送 

Happy Evening  毎週（水）午後６時30分～放送 担当 TSUKASA 

＊「萬屋建設㈱提供」の沼田商工会議所のコーナー。毎回、沼田商工会議所職員が

進行して、お知らせ・イベント情報や広報誌「商工ぬまた」の紹介、企業の紹

介をしています。今回は「街なか家 新店舗 古着屋 Oheight（オーエイト）

の紹介」で、沼田商工会議所 飯塚岳秀さんがOheightオーナーの鈴木生羽さん

を紹介しています。 

  

 

Tr.２ 『おはようラジオ765』（9分23秒）7/2１(金)放送 担当TSUKASA 

午前8時30分～放送「たんばらラベンダーパーク」 林 宏幸様と電話中継 

＊「たんばらラベンダーパーク」の時期、生放送中にラベンダーパークと電話をつ

ないで、花の様子やイベント・グルメ情報など、旬の話題をお伝えします。今

年は朝・昼に4週放送します。今後は、8/4（金）朝8時30分～、 

8/11（金）昼12時30分～です。 

 

 

Tr.３ 『Happy Cafe』（10分30秒） 7/21(金)放送 聞き手 扇乃美由紀 

Happy Evening 内 （金）午後６時30分～放送 担当 RINA・藪原幸子 

＊「㈱ユースフル提供」ゲストをお迎えしてお話を伺ったり、イベント情報などを 

放送しています。今回は「ホテル ベラヴィータのビアフェスタ」について、 

ホテルベラヴィータ 支配人 福田尚志さんにお話を伺っています。 
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【委員の意見】 

 ・商品を紹介する中で「当時もの」という言葉がでてきました。ファッション業界

などは新しい言葉が多々生まれますが、リスナーが聞いてわからない言葉がでて

きたら補足説明をしてほしい。 

・本題に入る前に、目次のようなキーワードを冒頭に伝えてほしい。 

・取材ものでは現地のお客様の声などが入るといいと思いました。 

・沼田市出身ではない方にも、わかりやすく地元のことを伝えてほしい。 

・また地元のボランティアスタッフによる放送などを行ってもいいのではないか。 

・現地からの中継を増やしてほしい。 

・中継の場合、音声のみですが、その中で情景をしっかり伝えてほしい。 

 

 

【委員の意見に対する会社側の見解と対応】 

 ・音声のみで伝える難しさ面白さをもう一度、今の時代にあった伝え方やホームペ

ージなどと連携するなど考えていきたい。 

 ・利根沼田に新しくきた方に言葉（方言）などを説明し、残していくことなども考

え、研究していきたい。 

 

 

 
７．報告事項 
（１）第２０回テラス沼田フリーマーケットにつきまして 
（２）「内田病院 第１２回 住民公開講座」 
（３）９/２（土）「群響特別演奏会」 
 

    
８．次回開催日について（基本 偶数月 第３木曜日） 
 

日 時 令和５年１０月１９日（木） １６：００ 
会 場  ホテル ベラヴィータ会議室 

 
 
９．閉 会 
資料の確認 

・審議会資料綴り 
・番組表 
・席表 
・第１９回テラス沼田フリーマーケット チラシ 

 

 


